

Lust auf Schulmensa

Essen und Trinken in der Schule stehen im Fokus des 3.Tages der Schulverpflegung

Die 5.Klassen des Hollenberg-Gymnasiums und der Gesamtschule Waldbröl nahmen diese Woche ein ganz besonderes Angebot ihrer von der BWO geleiteten Mensa wahr: Im Rahmen des bundesweit stattfindenden Tages der Schulverpflegung wurden diese Schüler zu „Schmexperten“ und lernten bei einer Gemüse-Rallye auch weniger bekannte Obst- und Gemüsesorten kennen. Im Anschluss daran mussten die Schüler bei einem Quiz erkennen, welche Obst- und Gemüsesorten sich hinter den blau eingefärbten Stückchen verbargen. „Das Quiz war selbst für unsere Köche der BWO eine Herausforderung“, verriet Küchenchef Hermes.

Die Fit-Klasse der 6b der Gesamtschule griff das diesjährige Motto des Schulverpflegungstages zusätzlich auf, indem die Schüler dafür sorgten, dass die 5.Klässler der Gesamtschule auch noch zu „Trinkxperten“ wurden. „Ohne Trinken, kein Denken“, bringt der Klassensprecher der 6b die Aktion auf den Punkt.

Für beide Schulen steht fest: „Diese Aktion hat die Lust unserer Schüler auf unsere Schulmensa geweckt!“



Schüler des Hollenberg-Gymnasiums probieren und werden zu „Schmexperten“



Die Fit-Klasse der Gesamtschule schult die 5.Klässler zu „Trinkxperten“.